
    

 

 

 

 

 

 

 

     XXXII PREGÓN HUMILDAD 2024 

“EL SUEÑO DE 1 NOCHE DE CUARESMA” 

Excelentísimo señor alcalde, señor presidente del 

consejo de hermandades y hermano mayor de 

Veracruz, miembros de la corporación municipal, 

Hermano mayor de nuestra hermandad, 

compañeros de junta, amigos y hermanos todos. 

 

                              BUENAS TARDES 



Ante todo, decir en mi descargo, que este que les 

habla, no es docto en estos menesteres y que 

tengáis a bien disculparme los fallos que hubiere, 

que los habrá. 

En la pasada cuaresma, en una de las juntas de 

oficiales, estos, que hoy en su mayoría me 

acompañan, tuvieron a bien proponerme como 

pregonero del trigésimo segundo pregón de la 

Humildad, guante que recogí sin pestañear ( no sé si 

por que tenía las defensas bajas, o porque me pudo 

mi amor a esta bendita hermandad). 

El caso es que hasta que no termino la pasada feria, 

no tome conciencia de la magnitud de la 

encomienda a la que me había comprometido, 

entonces tras pensar como darle vida a este pregón, 

se me ocurrió plantearlo como el sueño de un niño, 

el “SUEÑO DE UNA NOCHE DE CUARESMA”. 

Corría el año del Señor de 1968, 2 de abril martes 

Santo (a por poquito lo clavo) venia al mundo en 

este bendito pueblo un niño, el segundo de los 

retoños dentro del seno de una familia humilde, 

humilde pero humildista hasta las trancas, sobre 

todo por parte materna. 

 



Como antes he dicho, el segundo de 4 hermanos de 

sangre, y hermanos en Cristo, de los cuales me 

enorgullezco, por ser todos hombres de bien, con 

unas familias preciosas y con los cuales comparto 

los placeres de ser humildistas, tanto en su día bajo 

sus trabajaderas, como desde pequeños y hasta el 

final de nuestros días. 

Pues de todo eso y más, tiene la culpa una mujer 

bajita, pero enorme de corazón y entrega por los 

suyos, tan solo comparable al de mi Santísima 

Madre de los Dolores. 

Esa no es otra que Mª Luisa Rojas, mi madre de mi 

alma,la que modelo con su empeño y perseverancia 

a estos 4 humildistas entre los que me encuentro, y 

como me encuentro con la palabra, quiero rendirle 

publico tributo de nuestra inmensa gratitud por 

enseñarnos a ser de la Humildad, por pagarnos los 

recibos, en tiempos duros económicamente, por 

tener siempre preparado y en perfecto estado de 

revista: la ropa de nazareno, el costal, la faja, las 

zapatillas, eso es  mamar Humildad desde pequeño. 

                              ¡GRACIAS MAMA! 

Ella la principal artífice de que este hoy os hable, 

aunque hay otro que por edad, tiene bastante culpa 

de los hechos,  mi chacho, mi José Manuel.       



Desde pequeño lo acompañe junto con mi primo 

José Antonio a los menesteres de la hermandad, los 

cuales estaban bastante disgregados en cuanto a 

ubicación, no siempre tuvimos la enorme suerte de 

tener esta casa hermandad. Digo esto para que los 

jóvenes que hoy me escuchan, recuerden siempre 

este merecido homenaje escrito a aquel puñado de 

hermanos que con su esfuerzo se propusieron darle 

vida a esta nuestra casa hermandad gracias de 

verdad. 

Sin perder la vereda, como he dicho, discurre la vida 

de aquel niño ayudando en lo que podía, dentro de 

la hermandad, llámese haciendo flores de cera, 

vendiendo rifas, ayudando con el exorno floral de 

nuestros pasos cuando aún estábamos en la 

parroquia etc.…Y pasa el tiempo y el niño empieza a 

ser un chaval, pero nada cambia este veneno, sigue 

inalterable, con el paso de los años. 

Ahora siendo ya un jovenzuelo, junto con un 

ramillete de jóvenes humildes, creamos una especie 

de lo que hoy se denomina juventud Humildad 

(divino tesoro), con lo cual sigue habiendo esa 

comunión entre la hermandad y la persona (se dice 

que esa edad es muy mala) y es cierto, pero cuando 

la semilla es fuerte, no hay mala tierra donde no se 

claven sus raíces. 



Sigue el inexorable paso de los años, y el niño que 

fue, dejo paso a un hombre, pero siempre con alma 

de chiquillo. 

Y mira por donde, sucede otro de los 

acontecimientos que van modelando la 

tambaleante figura del que les habla, el amor. 

Sucede que estando en la romería de la Virgen de 

los Remedios (que algo tendría que ver), cruza por 

mi camino la que a la postre seria mi equilibrio. 

Consuelo, madre de mis hijas Alba y Andrea, las 

niñas de mi alma, otro de los puntalitos que 

sostienen a Triana. 

Ella mi compañera 

Mi tesoro 

Mi vida entera 

Mi luz, mi faro  

Mí siempre adelante 

Mi esposa, mi amparo 

MI AMANTE. 

Dicen que la suerte no existe, no se quizás la Divina 

Providencia, el caso es que donde vengo a caer, 

justo al lado de mi casa. 



Que grande la suerte la mía, nacer en el seno de 

una familia humildista, y enamorarme en el seno de 

otra que no dista, mucho de serlo por igual. 

Consuelo humildista por la gracia de Dios, junto con 

sus hermanos Victorino y José María, hoy mis 

cuñados, reconocidos humildistas de pro, y un 

recuerdo a mí siempre querido suegro José, porque 

aunque nunca fue hermano, en el me di cuenta que 

se puede ser de la Humildad sin serlo. 

Corría el 9 de Abril de la primavera de 1994, día 

este en que recibimos el sagrado Sacramento del 

matrimonio, fruto del cual nacen mis 2 tesoros Alba 

y Andrea ambas con la A, curiosamente la misma A 

con la que empieza la palabra AMOR. 

AMOR A LA VIDA Y A LA SUERTE 

DE QUE SEAS MADRE DE MIS AMORES 

AMOR POR PODER VOLVER A VERTE  

MI VIRGEN DE LOS DOLORES. 

 

AMOR A LA MAÑANA 

AMOR AL ANOCHECER 

AMOR DE MADRE MARIANA  

AMOR SIEMPRE POR VOLVERTE A VER. 



CINCO SENTIDOS PUESTOS, 

EN CONTROLAR EL ANHELO,  

DE QUE MI CORAZON SAQUE ARRESTOS, 

PARA VOLVER A VER, TU ROSARIO…… 

JUNTO A TU PAÑUELO. 

 

7 PUÑALES TUYOS, 

7 DOLORES MIOS,  

SETENTA VECES SIETE EL ORGULLO….. 

DE EN MIS HOMBROS HABERTE MECIO. 

 

FLOR DE ENTRE LAS FLORES, 

BENDITO RAYO DE LUZ. 

PRIMOR DE ENTRE LOS PRIMORES,  

SENCILLAMENTE TÚ….. 

MI MADRE DE LOS DOLORES. salud para enfermos 

He de reconocer que desde el mismo instante de mi 

nombramiento, me asaltaron los miedos, aparte del 

miedo escénico de plantarme ante ustedes y no 

estar a la altura, fue el miedo a olvidarme de 

mencionar algo importante en este pregón. 



Y no quiero, no quiero que en este pregón que hoy 

hago, el traicionero olvido, quizás por vosotros 

eclipsados, haga que me olvide de mi Virgen del 

Dulce nombre y de mi Apóstol Santiago. 

Ambos titulares de mi querida hermandad, Dulce 

nombre de María y Santiago patrón de la juventud 

Humildad. 

Y quiero antes de continuar, tengáis a bien 

concederme una licencia, que aunque reconozco, 

que yo mismo me propuse no hacer distinciones, 

entre unos cometidos y otros de los propios de la 

hermandad, puesto que todos son importantes por 

igual.  

Quiero acordarme de mi equipo de trabajo (mis 

fiscales, mis enlaces, mi director de cofradía y mis 

diputados de tramo) sin ellos esta corta, pero 

intensa tarea de la estación de penitencia no sería 

posible, por ello, os doy las gracias y os pido que no 

dejéis nunca de ayudar a vuestra hermandad. 

Y tras pensar, como no enaltecer a unos y cometer 

la torpeza de olvidarme de otros llegue la sabia 

conclusión, de que siempre lo más importante es el 

factor humano, o sea los hermanos. 



Esa es la fuente de más vital importancia para una 

hermandad, sus hermanos desde el primero, hasta 

el último. 

Ese debe de ser el sólido cimiento, sobre el que se 

edifique la hermandad, junto con la fe en Cristo y la 

devoción a nuestros sagrados titulares, de ahí 

debemos  beber la sabia, que nos lleve a conseguir 

nuevas y más altas metas. 

 

De los ancianos su sabiduría 

De los mayores su experiencia  

De los jóvenes su energía  

Y de nuestras esposas, su bendita paciencia  

 

De los niños, su alegría cuando están jugando 

De los que ya no están, el recuerdo 

De mis hermanos, lo que vivo junto a ellos el Jueves 

Santo 

Por eso a pedirte me atrevo……. 

VIRGEN DE LOS DOLORES PROTEGENOS BAJO TU 

MANTO. 

 



Y siguiendo con el cuento, repasando los actores, 

quizás haya alguien que piense que me dejaba algo 

detrás, nada más lejos de la realidad. 

Mi padre, sin faltar a la verdad actor secundario en 

mi vida de hermandad, pero como de bien nacidos 

es ser agradecido, gracias papa, por estar siempre 

ahí, a tu modo pero ahí, y hoy tras 14 años de larga 

enfermedad, te miro, con tu cuerpo cansado, tu 

mirada perdida y se me parte el alma, por eso 

quiero pregonar y que todos juntos pregonemos, 

que hoy suena para ti !SALUD PARA LOS 

ENFERMOS!! 

 

Y siguiendo al hilo, donde vamos a poner nuestro 

nido de amor, justamente aquí, pared con pared, 

San Bartolomé 31, justo el abono que aquel niño 

mayor necesitaba. 

Y estuvieron unos, y pasaron otros, y otros que 

volvieron y mi puerta, siempre se mantuvo abierta, 

para mi hermandad, cierto es que unas veces, por 

más afinidad te arrimabas más y otras quizás menos 

pero nunca hubo una negativa como respuesta, a 

cualquier petición que desde mi hermandad se me 

hiciera. 



Dicho esto, ese abono del que les hablaba de San 

Bartolomé 31, fue el que dio germen a mi dos 

grandes tesoros, mis hijas Alba y Andrea de ahí su 

humildismo, porque cierto es que cuando te crías 

rozándote por la hermandad, eso se queda, se te 

mete dentro y aunque parezca que se ha ido, pero 

no, está ahí, esperando su momento, en definitiva 

que cuando naces de la humildad, te mueres de la 

humildad a mi corto entender.  

Esa, señores es la labor más gratificante en la vida 

de un humildista, la labor de los padres, el hacer 

que tu descendencia sea la descendencia de la 

hermandad. El apuntarlas a la hermandad en 

cuanto se bautizan, que orgullo el día que vine a 

traer las inscripciones de mis hijas, esos detalles son 

los que le dan veracidad y firmeza a la clara 

convicción de mi humildismo. 

O el cariño de una madre cuando le hace su primera 

ropa de nazareno, ese brillo de sus ojos, ese es el 

aliento que necesitan los latidos de un humildista, 

cuando las ves con su ropita de nazareno, o de 

monaguillo, con su medalla al cuello, el jueves en la 

hermandad, junto a los chiquillos, esa es una 

imagen de orgullo humilde. 



Todos esos pequeños, pero grandes detalles son 

como piedras que se apilan, como se apilan sobre 

las que descansa, paciente y humilde mi Santísimo 

Cristo de la Humildad. Esa reclines de su mejilla, 

sostenida por su mano divina, desde esa postura la 

más humilde parece mirarnos y estar pendiente de 

nuestras obligaciones como padres y cristianos, 

hago mucho hincapié en esta cuestión porque para 

mí es de las más grandes e importantes en la vida 

de unos padres humildistas, la educación cristiana y 

humilde de sus hijos la más emotiva de todas las 

obligaciones. 

Y pasan los años y por motivos varios tengo que 

cambiar de domicilio, pero mi casa sigue siendo 

esta, y mis suegros se trasladan aquí por lo que el 

vínculo sigue siendo férreo y por si fuera poco, mira 

tú por donde, cuanto más distancie en metros más 

me acerque en corazón.  

Digo esto, porque por aquellos entonces viene a 

echar raíces en la hermandad, un grupo de 

hermanos jóvenes y no tanto, a los cuales me fue 

uniendo una gran amistad, hasta convertirme en 

uno más y digo uno, porque aquí no somos más que 

uno. Y empiezas a convivir, y a disfrutar y a reñir, y a 

trabajar. 



Pero lo más importante es que empiezas a sentir 

como uno. 

Sus problemas….. 

Son mis problemas  

Sus alegrías….. 

Como si fueran mías 

Y sus penas….. 

Sus penas, son mis penas 

Y así día tras día 

Que bendita, es mi condena. 

Y siguiendo con el cuento este que nunca debiera 

de acabar, hasta que no llega el momento de 

pertenecer a una junta de gobierno, no empiezas a 

darte cuenta  de lo que representa gobernar una 

hermandad, lo digo por aquellos que siempre 

critican al que esta, sea el que fuere, y además los 

invito a conocer…. 

Las entrañas de la hermandad, que conozca de 

primera mano sus problemas, tanto de dinero, de  

cultos, de los jóvenes, de pióstria, de todo lo que 

conlleva una cofradía. Porque hermandad somos 

todo el año, muchos días, uno tras otro, pero en ese 



Convivir, en esa amalgama de vivencias, se apiñan 

como balas de cañon: 

El sentimiento, la amistad 

Un yo que sé, difícil de explicar 

Que te va dejando momentos 

Que ni el paso del tiempo  

De tu memoria podrá borrar 

 

Por eso te invito a probar de esta droga 

De este bendito veneno 

De este dulce manjar 

Que en esta hermandad tenemos. 

 Y lo digo en serio, sentaos a este banquete, que no 

se os olvidara.  

En ese pasar de los años, de momentos de 

vivencias, se van amontonando fragmentos de tu 

vida misma, y los vas queriendo ordenar como si de 

un álbum de fotos se tratase y…. 

Entonces, entonces empiezas a darte cuenta de que 

ya llevas vivido más de lo que te queda por vivir, e 

inevitablemente miras atrás y turbado te das cuenta 

de lo efímero del ser, de su inmensa levedad. 



Tantos momentos, tantas vivencias, tantos 

recuerdos, tanto que guardar. 

Y empiezas a abordar la vida desde otro prisma, con 

otra filosofía, tienes que aprovechar los momentos, 

porque cada vez son más valiosos, y te das cuenta 

de lo grande que es esta hermandad, de las cosas 

tan grandes que ha hecho, de ser pionera en tantas 

y tantas cosas, tanto en lo bueno como en lo malo, 

porque lo cortés no quita lo valiente y hay que 

reconocer nuestros errores, que son muchos, lo 

mismo que las virtudes. 

Esa, esa es una de las grandes penas que tengo, que 

mis hijas, al igual que los hijos de todos vosotros los 

humildistas, hayan tenido que vivir episodios tan 

lamentables, que los hubo y varios, en nuestra ya 

larga existencia. Los que peinamos canas lo 

sabemos, tristemente….. 

Tenemos que tratar entre todos que no se vuelvan 

a repetir, hay que aprender de nuestras torpezas, 

tenemos que ser mejores hermanos en Cristo, ese 

debe ser nuestro firme propósito, que las páginas 

de la historia de nuestra ya solida hermandad 

tengan cuantos menos borrones posibles, ese debe 

ser nuestro cometido. 



Eso es lo que quiere de nosotros El, el que humilde 

y paciente espera el día de la crucifixión, día en que 

nos salvó. Tenemos que ser correspondientes con 

El. 

Y tratar  con todas nuestras fuerzas de que no se 

vuelvan a dar, tenemos que ser mejores personas, 

tenemos que aprender a perdonar, al igual que 

también tenemos que aprender a arrepentirnos. 

Y después de esta pequeña reprimenda, que yo 

también me atribuyo “aquel que esté libre de 

pecado que tire la primera piedra”. 

Volvemos al cuento, al niño que aunque ya maduro, 

sigue soñando con una hermandad que cuenta sus 

virtudes por cientos, no todo son errores, somos la 

hermandad con más cultos a nuestros Sagrados 

titulares y nos estamos proponiendo, cada vez darle 

más empaque y dignificación a nuestros cultos. 

 

 Con el montaje de los altares, con nuestro cuerpo 

de acólitos ayudando a la celebración de la Santa 

Misa, pero lo más importante, eso lo tenemos que 

lograr entre todos, que no es otra cosa, que asistir y 

participar de nuestro cultos y darle paz a nuestra 

alma y gloria a ellos que se la merecen.  



 

Humildad grande de corazón 

Hermandad que llena de fe,  trasmite su mensaje 

Pionera como he dicho 

En cuantos y cuantos peregrinajes 

 

Hermandad señera, de las que hay que admirar 

Hermandad que te enamora, 

Como no te va a enamorar…. 

 

Hermandad valiente 

De nunca un paso atrás 

Hermandad creyente  

Que reboza de bondad 

 

Humildad para Mairena 

Humildad para todas las demás 

Hermandad de gente buena 

HUMILDAD… que grande…. “OLE MI HERMANDAD” 

 



Y suceden los acontecimientos, esos que te van 

marcando, y una tarde me llama un amigo, un 

hermano, un compañero de batalla, tanto debajo 

de sus trabajaderas, como en tantos y tantos 

avatares de la hermandad. Y me invita a formar 

parte de su junta de gobierno, y el niño aquel da 

uno de los pasos que le faltaban para cumplir su 

sueño, y pasa a tener la enorme responsabilidad, 

nada más y nada menos de ser el responsable de la 

estación de penitencia del Jueves Santo. 

 Ardua, pero gratificante tarea, difícil si, pero nunca 

se habló de los cobardes, y acepto y pongo en ello 

todo mi esfuerzo y empeño, y tengo fallos, claro 

que los tengo, y los tendré, pero hago todo lo 

posible por corregirlos. 

Aprovechando estas líneas, quiero pedir público 

perdón, si cumpliendo con mi cometido he 

ofendido o molestado a alguien, que sepan que lo 

habré hecho sin ningún mal ánimo, o quizás sin 

darme cuenta, siempre pretendiendo cumplir con 

las reglas de esta, nuestra hermandad. 

Y pasan los primeros 4 años, con pandemia incluida, 

(hay que ver lo que llevamos vivido) puñetero virus, 

que nos privó de lo más grande para nosotros, 



 y se llevó a tantos humildistas, a los que siempre 

tendremos en el recuerdo 

Pero le echamos tesón, y nos sobrepusimos, y le 

dimos vida a la caseta que con orgullo, hoy gozamos 

en el recinto ferial. 

 

Por eso quiero que mis palabras hoy se tornen en 

aplausos, para ese puñado de hombres, que contra 

viento y marea, atados de pies y manos, sin apenas 

poder ni siquiera generar ingresos, fueron capaces 

con su humildad de llevar a cabo ese gran proyecto. 

 

Vinieron tiempos de otra candidatura y confieso 

que rondaron pensamientos y dudas, dentro de mi 

cabeza, incluso de dejarlo, pero otra vez el destino, 

ese mismo que ahora pone al frente de la 

hermandad a mi chico, mi Alfredo. Mi hermano 

menor y a la misma vez mi hermano Mayor (curiosa 

coincidencia), y como no podía ser de otra forma, 

aquí sigue aquel niño, ayudando a su hermano, a su 

gente en definitiva a su hermandad. 

 

Y encima pregonero ¡!ahí es ná!!, hay que ver 

cuánto te debo, no sé cómo te lo voy a pagar. 



 

Episodios, episodios que se van sucediendo como 

las lunas con el sol, y los vas viviendo, y los vas 

disfrutando y los vas padeciendo, como aquella 

fatídica tarde noche del 9 de diciembre, en la que 

llegan a tus oídos palabras que nunca quisieras 

escuchar. 

 

 Y te invade un frio intenso y tu mente quiere 

quitarle credibilidad a la misma razón, y como de un 

acto reflejo se tratase, te esfuerzas en que todo sea 

un mal sueño, una pesadilla, pero no, y empiezas a 

darte cuenta que se ha ido junto a Él y se ha llevado 

un trozo de ti, ese que notas que a ti te falta. 

 

 Porque como dije antes y me reitero, nosotros 

somos 1 pero nos falta un pedacito pequeño, 

pequeño pero inmenso, como el cariño que mis 

compañeros y yo, siempre te tendremos. 

 

                             ¡! VA POR TI PEPE!! 

 

 



 

                                        SAETA 

QUE GRANDE 

QUE GRANDE 

QUE GRANDE EL HABERTE CONOCIDO 

 

AAAAYYY 

QUE GRANDE FUE SER TU AMIGO 

Y QUE GRANDE 

QUE GRANDE A MI LADO HABERTE TENIO 

Y PODER SIEMPRE SOÑAR CONTIGO 

 

AAAAYYY 

QUE GRANDE 

HERMANO, QUE GRANDE FUE QUERERTE 

Y QUE GRANDE, FUISTE AMIGO MIO 

 

 

 

 



            SUENA LA ESPERANZA DE MARIA 

Y aquí estamos, en el presente, dejando atrás el 

pasado, abriéndole las puertas al futuro. 

Pero lo más importante es que aquí estamos, 

seguimos haciendo hermandad, aportando nuestro 

grano de arena, cada uno en su justa medida, sigue 

corriendo en nuestras venas, esa humildad vivida. 

¿Y quién, quien tiene la explicación, quien tiene la 

verdad, quien tiene la razón? 

Solo se me ocurre uno, ese al que todos veneramos,  

aquel que alivia tus penas, ese mismo que te 

enamora, cuando le contemplas su espalda morena. 

 

MI CRISTO DE LA HUMILDAD, 

EL PRIMER  RECUERDO EN MI RETINAS 

ESA IMAGEN DE HUMILDAD, 

Y DE PACIENCIA DIVINA. 

 

QUE BIEN SUPO PLASMAR, 

EL QUE CON SU GUBIA Y CON SUS MANOS 

FUE CAPAZ DE DARLE VIDA A ESTE CRISTO, 

A ESTE CRISTO TAN HUMANO  

 



NO SE EN TI LO QUE PROVOCA, 

SI ALEGRIA, O QUIZAS MIEDO, 

A MÍ, PAZ PARA EL ALMA….. 

Y PARA MI CUERPO SOSIEGO. 

 

 

POR ESO TE QUIERO REZAR,  

Y QUE TODOS JUNTOS TE REZEMOS, 

NO NOS DEJES AL AZAR….. 

PORQUE SOMOS TUS NAZARENOS. 

 

 

GUIANOS POR SIEMPRE 

PORQUE SOMOS PECADORES 

Y EN TI NOS SOSTENEMOS 

Y EN NUESTRA MADRE DE LOS DOLORES. 

 

 

NO NOS DEJES CAER EN LA TENTACION, 

NI APARTARNOS DEL CAMINO, 

CONCEDENOS EL PERDON….. 

TÚ, CON TU PODER DIVINO. 



CUIDA DE NUESTROS MAYORES, 

SANA A NUESTROS ENFERMOS, 

ILUMINA A NUESTROS HIJOS  

Y A NOSOTROS,…… A NOSOTROS HAZNOS MEJORES. 

 

VELA POR TU HERMANDAD, 

Y POR TODOS LOS CRISTIANOS, 

LLENANOS CON TU HUMILDAD, 

PORQUE ESTAMOS EN TUS MANOS. 

 

QUE MÁS TE PUEDE PEDIR,  

EL CHIQUILLO DE ESTE CUENTO, 

SI DE SOBRA SOY FELIZ, 

PORQUE A MI LADO YA TE TENGO. 

 

DEJAME QUERERTE, 

DEJAME PIROPEARTE, 

DEJAME TENER LA SUERTE,….. 

DE TAN SOLO CONTEMPLARTE. 

 

DEJAME DIOS MIO, 

DIOS MIO DEJAME, DEJAME…… DEJAME SOÑARTE. 



POR QUE ESTE CUENTO YA SE ACABA, 

SE ME ESCAPA, DE ENTRE LAS MANOS, 

YO, QUE NI SOÑAR, SOÑABA……. 

PODER CONTARLES A MIS HERMANOS, 

LO QUE DE MI HERMANDAD PENSABA. 

 

QUE INMENSA SUERTE LA MIA, 

QUE DICHA MÁS PROFUNDA, 

PODER CONTAR A LOS 4 VIENTOS, 

QUE YO, YO ME LLEVO A LA TUMBA….. 

ESTO, QUE HOY ESTOY VIVIENDO. 

 

GRACIAS Y MIL VECES GRACIAS, 

POR REGALARME, EL MOMENTO, 

DE DEJAR VOLAR MI FANTASIA……. 

PARA PLASMARLA EN ESTE CUENTO. 

 

ESTE CUENTO TAN HERMOSO,  

ESTE CUENTO TAN PEQUEÑO, 

ESTE CUENTO TAN LLENO DE GOZO, 

ESTE…SIMPLEMENTE,….. MI SUEÑO. 

                           ¡! HE DICHO!! 



                        ORACIÓN FINAL 

 

MADRE, AQUÍ TIENES A TU HIJO, 

UN POCO MÁS TRANQUILO Y MÁS FELIZ, 

POR ESO…..HASTA QUE MI CORAZON SE APAGUE…. 

SIEMPRE SERA DE TI, 

MAS SI MI AMOR TE OLVIDARE, 

TU NO TE OLVIDES…. DE MI. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


